



Pont : Communication Maires de Condrieu- Les Roches de Condrieu.

Le 19 mai au matin, Madame Isabelle DUGUA maire des Roches de Condrieu et Philippe MARION maire de Condrieu se sont rendus à la Préfecture du Rhône pour participer activement à une réunion sur les travaux de rénovation de notre pont.

Tous les acteurs concernés par ce dossier étaient présents à ce rendez-vous qui avait pour objectif final la décision de lancer la phase opérationnelle des travaux. Les deux maires ont insisté sur leur préoccupation commune pour leur population en termes de sécurité et de désagréments dans leur vie quotidienne liés à la fermeture de leur pont (déplacements, économie locale, vie sociale...).

Il en résulte les décisions suivantes :

- Poursuite sans tarder des travaux de dévoiement de la canalisation de propylène.
- Démarrage des travaux sur notre pont dans les prochaines semaines avec dans un premier temps la mise sur palées de celui-ci, opération qui devrait durer environ onze mois pendant laquelle la circulation des modes doux sera maintenue.

Une réunion publique sera organisée fin juin-début juillet salle de l'Arbuel à Condrieu en partenariat avec les représentants de l'Etat, des Départements de l'Isère et du Rhône et des différents intervenants sur ce dossier.

Philippe MARION

Maire de Condrieu

Conseiller Départemental du Rhône

Isabelle DUGUA

Maire des Roches de Condrieu

Conseillère Départementale de l'Isère

